
Hallo an alle
Beitrag von „wastez“ vom 23. Mai 2011, 15:52

Hallo,

Ich bin einer der neuen Moderatoren.
Ich beschäftige mich seit ungefähr 2 Jahren mit Hackintosh´s, habe allerdings schon sehr viel
Zeit investeriert.
Natürlich habe ich mich auch mit dem iPhone und Jailbreak beschäftigt.
Habe bis jetzt 2 Systeme: 1x AMD System (siehe sig) und ein Pentium 4 System.
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